

Maquialvica

Mi corazón estaba en un calvario
de sombras, coronado con espinas,
y sobre el seco monte solitario
no volaban piadosas golondrinas.

Una mujer con su belleza maga
simuló una actitud consoladora
e intentando besarme, la traidora
en mi pecho clavó su fina daga.

Vino a mí un peregrino dulce y bueno,
me salvó del suplicio como hermano;
le pregunté que si era nazareno
y me dijo: yo soy samaritano.

Por el mal lloré un mar y formé un cielo
con la bondad del dulce peregrino,
y a la luz de los astros fue mi anhelo
tras de la eternidad, por el camino.

Al océano llegué. Cantó mi boca
la rapsodia iracunda de mi pena.
¡Un nombre de mujer grabé en la roca
y la palabra **hermano** sobre arena!

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 194
Guardado el: 10/05/2011 10:06:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,220 minutos
Impreso el: 10/05/2011 10:07:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)